

全裁北九州

新聞 全教北九州

全教北九州市教職員組合 発行責任者 中川喜久子

2018.5.10

ホームページ: http://zenkyokitakyushu.sakura.ne.jp/index.php

この新聞はすべての教職員に配布しています

2018 年度春闘要求書 重点項目(全8pに渡るため詳細は HP をご覧ください)

- ◆教職員の賃金と雇用の改善について
 - ○基本賃金の引き上げ
 - ○教職員の「給料表」の適用および「給料表」の格付を改善すること。 幼稚園教諭(教育職給料表 2級) 常勤講師(教育職給料表 2級) 栄養職員(医療職(二)表) 他
 - ○交通用具使用による通勤手当を大幅に改善すること。
 - ○部活動指導などの日曜・休日出勤に対する交通費実費を支給すること。
 - ○臨時教職員の雇用の賃金、諸手当について正規任用者との均等待遇を図ること。
- ◆教職員の長時間過密労働解消、労働時間、休日、休暇等の改善について
 - ○全ての教員の持ち授業時数の上限を小学校で週20時間以下、中学校では週18時間以下とすること。
 - ○複数教科の授業が行うために必要な専科教員をすべての小学校に配置すること。。
 - ○時間外勤務については「振替」などで適切に調整すること。
 - ○教職員の定数については完全に配置し、教育に「穴をあけない」こと。
 - ○教職員定数は、正規教員で配置すること。
 - ○部活動による長時間過密労働を解消するため、勤務時間の割振り変更の措置、最低でも土日のいずれか を休みとするなど、具体的な措置を徹底すること。
 - ○家族休暇制度を新設すること。当面、「子の看護休暇」制度を拡充し、家族を対象に、予防接種、健康診断、疾病・けが治療などにあたれるようにすること。
 - ○学校・園行事参加などの子育て支援休暇を新設すること。
 - ○臨時・非常勤職員の産休取得にあたって、代替措置をおこなうこと。
 - ○教職員の負傷または疾病のための治療、休養にあたっては、診断書の提出を7日以上の場合にすること。
- ◆教職員のいのちと健康を守る施策等について
 - ○すべての学校に男女別トイレ・更衣室・休憩室の設置、保健室・プールに温水シャワーの設置すること。
 - ○妊娠教職員、病気加療中、休職明けの教職員などの労働軽減をおこない、必要な代替教職員を配置する こと。
- ◆憲法と子どもの権利条約にもとづく民主的教育を確立するために
 - ○「道徳」の指導と評価において、子どもたちの内心の自由を侵害しないこと。
 - ○「外国語活動」「外国語科」の指導に当たって、全小学校での専科教員の配置を行うこと。
 - ○教育現場にそぐわない競争原理を導入し、学校から豊かな人間関係を育む土壌をなくす等のゆがみを助 長する学力テスト及びその対策を中止すること。
- ◆教育条件の整備について
 - ○小学校・中学校・高等学校の全学年で35人学級を実施すること。
 - ○特別に支援が必要な児童生徒に対する人的配置を充実させること。
 - ○普通教室に加え、特別教室へのエアコン設置、洋式トイレへの改修をおこなうこと。
 - ○養護教諭の複数配置をすすめること。
- ○専任の学校図書館司書を全ての学校に配置すること。当面、学校図書館職員の全校配置をおこなうこと。

- 北九州市教職員の待遇改善と教育春闘要求書を提出(四月十九日)

せんせいの学校開校式に

学級 雅之さん 授業づくり くり 1なども交えなが「特別の教科 - 芦 、 〜 人 は 支援教育の三 行 前 行 戸四 いまし ゲー いまし づく 畑 く考えて 七 に て、 の講 ムの ないこと、 なぜ学ぶ ij 百 た。 大東文化大学准 などを報告しました。 や保護者とのかかわり す 土 紹介、 演。 ₹ 1 せ がら、道徳」 分科会では若 つながって な つに分かれ の W のか テーマ 時間 午後 小学校・中学校・ せ 日頃私たちがの教材への日 <u>``</u> € √ に いの学校開校式」以一時より、ウェ は、 で でした。 数授の いくの 「人権 ての分科会 きる集団 分とは か、 が切 渡 の 辺 特

こに なる他者とどう いて あ いくの لح ż お 気づいていながら 学び でし の本 気

ŋ 旅

感想より

ながら、 ることを思 教師と て涙したのは久しぶりでした。 知ら £ 1 て子どもたち ないことがたくさんあ 知りました。 の 講演を聴 前 に立 ち



労働 たの な祭典 九年) ることを要求して、 が ういうところにあったのでしょうか。 て っその 横 61 五. 今日、 は、 、ます 時間を法律で八時間 広 月 の 1 威 (n) アメリカの 五月 デー が、 力を国際的 日と 目 で、 メ 1 - のきっ そのそもそも Ŧi. いわれ、 X デー Ì 月 晴 デ は、 労働組合 におこなったぜら一八八六年(明治 かけをつくり に 1 れ L また労働 労働 が開 0 以内と めす日 の 催さ 者 Ш が、一 起 公 0 Iとされ 者階級国際的 制 源 れ園 日 だし はど ネ治 ま図 す \mathcal{O}

にするために八時間 加 い行 Ĺ て、 2事かも、 開催 日 すべての働く人の命と健:もしれませんが、代表し され るため、 また人生を充実した 労働を守 関 心 を持 5

北

ーメーデー

した分放課後に補充学習を行ったり、昼休みに 一部の子どもだけ補充学習を行ったりする学 校が増えています。子どもたちは遊びを通し 康を守 国際メ にく b て トです。 参 平日に て、けんかをしながらでも成長していきます。 0 貴重な時間なのです。子どもたちに学習の保障 をするためには、少人数学級の実現、教員の配 置を増やして勤務時間内に授業準備が十分で きる時間の確保が最優先です。条件整備は棚上 げにして子どもたちと教職員に負担を押し付 ける、こんな教育行政には NO!と言いましょ う。子どもたちは言えません。私たちは、みな さんと手を結び、子どもたちの今と未来を楽し く豊かなものにするために、運動をすすめてい

のH

八 時 間労働 σ 歌

働くものの団結で生活と権利を守り 個労死合法化の安倍「働き方改革」 で普通に暮らせる賃金・働くルール ・名差 大幅賃上げ・底上げで景 止 めざい

きたいと思っています。

(メーデーでの発言) 子どもたちの今と未来を豊かなものに!

みなさん、自民党は憲法9条と合わせて憲法

26 条も変えようとしていることをご存知でし

ょうか。自民党改憲案では当初言っていた「教

育無償化 | の看板はおろし、3 項を新設し「教

育が国の未来を切り開く上で極めて重要な役

割を担うもの」と定義しています。国の未来の

ために教育を行う、まさに今回の学習指導要領

改訂は「特別の教科道徳」をはじめ、国や公共 の色が濃いものとなっています。また、外国語

が3年生から始まるように改訂され、北九州市

では全国でも珍しい移行措置の全面前倒しを

行いました。そのため、4年生は2年間分、5

年生は3年間分、6年生は2年間分のカリキュ

ラムを1年間で学習します。このことが、教師 にも子どもたちにも大きな負担をもたらして

また、学力向上の名のもとに、昼休みを短く

います。

全教北九州市教職員組合 中川喜久子

きそ第第 MΛ さなことのためてして残りのい時間は 時間 モ 1 ・レス著 労働 0 めハはは 歌 は休息のは仕事の アア R はおれたち メリカ労働 たためめ О ボイ ഗ 運 好 動

たちは仕事をほっぼりだそうと

か

おれたちは仕事をほっぼりだそうと思う。

思う。

おれたちはお天とうさまの光をあびおれたちはお天とうさまの光をあびおれたちはお天とうさまの光をあびおれたちはお天とうさまの光をあびおれたちは花の匂いをかぎたい。神さまもきっとそうしたことをのぞんでいられるはずだ。だからおれたちは治所や大小の工場がほしいのだ。おれたちは仕事をほっぼりだるいのだ。おれたちの仲間をよびあつめよう。おれたちの仲間をよびあつめよう。おれたちの仲間をよびあつめよう。おれたちの仲間をよびあつめよう。おれたちの仲間をよびあつめよう。 ん神

び